

"BOBERIA TRIUNFANTE"

(editorial)

REARME MORAL

La Masonería regula la política de las democracias occidentales. Puntualmente es que toda reacción anticomunista está condenada a la derrota y al fracaso.

La crónica diaria documenta las cesiones y entregas democráticas al Comunismo en todos los continentes.

El Rearme Moral es uno de los últimos y más eficaces instrumentos ideológicos de la Masonería para anular toda resistencia, principalmente en las naciones católicas.

La revista "Verbe" de la Cité Catholique (abril de 1961) publica el juicio ingenioso y preciso de un redactor de "La Nation Française". Despues de haber soportado una de las tenidas públicas del Rearme Moral, en Caux (Suiza) no pudo menos que definirlo como "bobería triunfante". La obra teatral y cinematográfica "El Tigre" le resultó una epíope presuntuosa.

Bobería es la pretensión de superar al Comunismo con una paupérrima exhortación "a la honestidad, a la pureza, al desinterés y a los absolutos". Bobería es fingir que se puede resolver el antagonismo entre el mundo comunista y el mundo no comunista por medio de una amable invitación "a elegir entre ser gobernados por Dios o condenarse a ser regidos por tiranos".

Proponerse alcanzar la virtud y la pureza absolutas con las solas fuerzas naturales, como si el hombre caído pudiera levantarse por sí mismo. Fariseísmo insopitable que recuerda a los judíos que negaron, atormentaron y crucificaron a Cristo.

Estúpida presunción es, también, el intento de reducir todas las creencias religiosas en un Dios, al denominador común del monoteísmo racionalista que define la incredulidad judía. El cristiano fiel sabe por la Fe sobrenatural que el verdadero Dios es Uno y Trino, Tres Personas subsistentes en una sola naturaleza divina; que el Hijo de Dios se hizo carne y murió por nosotros en la Cruz; y que la Iglesia Católica, Apostólica y Romana continúa la Encarnación y la Redención en el tiempo histórico.

El Rearme Moral se propone nada menos que incorporar a los fieles católicos en una especie de ejército de Salvación, inspirado en un mesianismo laicizado sensiblero.

En lugar de la Iglesia Una y Santa, el sincretismo religioso que

COMBATE

PRINCIPIOS INMUTABLES DE LA NACIONALIDAD

Definiciones del Comodoro AGUSTIN DE LA VEGA en C.I.P.R.A.

Alumnos:

La Providencia ha querido que nuestra celebración coincida con la festividad más grande de la Iglesia. Es como si la fecha variable religiosa hubiera querido superponerse con la nuestra como bendiciendo la labor que estamos todos realizando. A vuestros superiores por el esfuerzo en formaros hombres útiles a la Patria en la Institución Aeronáutica, y a vosotros por el sacrificio para asimilar las enseñanzas y así merecer el honor de integrar los cuadros de suboficiales.

Propicia es, pues, la oportunidad para que vuestro Director os hable del sentido esencial que tiene la profesión que habéis abrazado, en particular porque dentro de breves días, con el juramento de fidelidad a nuestra bandera de guerra, dejaréis la condición de reclutas para convertiros en veteranos, y un veterano debe conocer la esencia del estado militar.

Las Fuerzas Armadas, a una de las cuales pertenecéis, son las defensoras naturales de los valores y de las instancias permanentes de la Nación. Sus integrantes pues, deben tener conciencia clara de cuáles son esos valores inmutables que hacen el más profundo ser de nuestra nacionalidad.

La Patria es su historia, su tradición; en los albores mismos de su génesis, y aún antes que ella naciera, llegó a estas tierras de América un símbolo que la ha acompañado y la acompañará hasta el fin de su existencia temporal.

Es esa Cruz que ha presidido todas sus fundaciones, que ha guiado a nuestros ejércitos con la Santísima Virgen generala y a la que nuestros mayores donaron sus sables. Es la misma Cruz que hoy preside nuestras ceremonias militares, los estrados desde donde se imparte justicia y vela a la cabecera de nuestros enfermos.

Esta es pues la instancia permanente primera: Dios y la Iglesia Católica, la Verdad misma y fuente de toda verdad.

En lo más rancio de nuestra tradición está también esa estirpe de varones que trayendo la Cruz, descubrieron, conquistaron y colonizaron estas tierras; nos legaron este bello claro idioma, su fe y sus costumbres.

Nuestra generosa tierra ha recibido a todos los hombres del mundo de buena voluntad que han querido habitarla, no obstante se ha mantenido el sello indeleble de nuestra Madre Patria, por lo cual reconocemos como segunda instancia inmutable, a la Patria misma y sus tradiciones hispánicas.

Descendiendo en nuestra escala de valores nos encontramos con la célula misma de nuestra sociedad, que se ha mantenido invariable desde la colonia hasta hoy, desde la época de las carretas hasta la de la conquista del espacio: nuestra austera familia provinciana y porteña.

La disposición espiritual de los argentinos se ha sometido también a una ordenación superior, escalonándose sus integrantes de conformidad a sus capacidades y merecimientos, para formar un todo armónico, por lo que reconocemos también como valor permanente, a las jerarquías naturales en todos los órdenes de la vida nacional.

Finalmente, todos los bienes materiales que poseemos son el fruto de las fatigas de las generaciones que nos precedieron y de las presentes, por lo que se descubre también como elemento inmutable al deber y la gloria del trabajo, con el cual dejaremos también nuestro legado a la generación que nos seguirá: la de nuestros hijos.

Estas son, pues, las cinco instancias permanentes que conforman la esencia de lo argentino y a las que como soldados tenemos el deber de custodiar y si es necesario luchar y morir por ellas.

La Bandera, la misma desde el principio hasta el fin de su existencia histórica, simboliza esa permanencia y continuidad de la Patria a través del tiempo.

DESARME INMORAL

se obtiene de un batido de creencias diversas y contradictorias entre sí. En lugar de los vivos, verdadero Dios y hombre verdadero, un engendro híbrido, indefinido, abstracto y remoto. Ninguna persona sensata puede admitir que una idea de Dios, aunque sea verdadera, puede librarnos de la tiranía de los hombres. Se requiere la Presencia Soberana de Cristo y de su Iglesia.

Quiere decir que el Rearme Moral es el desarme de los católicos para hacerlos participar en su propia liquidación. Se advierte claramente que la Masonería está detrás de esta ideología boba y ridícula, por el caudal de dólares, personas representativas y esfuerzos que se están empleando en su difusión y propaganda.

En nuestra Patria, ya es visible y clara su penetración. Leemos en "La Nación" (viernes 9 de junio), que en la Asamblea Anual del Rearme, reunida en Caux (Suiza), "figura en la presiden-

"La democracia liberal es el mal. La democracia es la muerte". Es el primer enemigo que debemos vencer para oponernos realmente al Comunismo.

cia el coronel D. Terencio Anaya, representante del Ministerio de Guerra de la Argentina".

Y todavía más claro es lo que sigue: "El coronel Terencio Anaya declaró en la sesión del domingo: Es absolutamente esencial que la Asamblea Mundial para el Rearme Moral vaya a la Argentina este verano. Será victoriosa".

La amenaza se concreta a través de los preparativos que se vienen realizando en el seno de las Fuerzas Armadas de la Nación. La "Gaceta Marinera" en su edición inicial del 17 de mayo último, publica la autorizada opinión del Sr. Vicealmirante Leandro Maloberti, comandante de la Base Naval de Puerto Belgrano; así como el auspicio que han tenido las conferencias del almirante Cochrane, un conspicuo representante del movimiento. El vicealmirante Maloberti declara que "el Rearme Moral es uno de los movimientos espirituales más interesantes del momento porque trata de unir a todas las personas que profesan una fe religiosa y creen que el hombre es un ser que sólo se debe a Dios en sí mismo, a la Patria para apoyarse entre sí y defenderte de los demás, y a su hogar para proteger a los suyos. Su principal objetivo es luchar contra toda clase de yugo y tiranía".

(Continúa en la pg. 2)

Angulos Internos

Castro tiene razón. No necesita exhortar la revolución a las repúblicas de Latinoamérica. La Revolución ya está en marcha en todas las repúblicas, está en el mismo proceso de descomposición interna, su caldo de cultivo natural.

En nuestro país: agitación obrera, paros, estados de alerta, marchas de la protesta y del hambre. En Tucumán: asalto escolar con motivo de la marcha perfecta sincronización. Y ya no es sólo la consigna: proletarios, juntos! La consigna de la victoria final es: estudiantes y proletarios, juntos!

Por la Federación Universitaria Argentina —FUA— resolvió adherirse a la Unión Internacional de Estudiantes de Praga. El proceso de la revolución ha suprimido las fronteras superando los conceptos caducos.

Con este río revuelto se intenta declarar inconstitucional, y de hecho se lo está anulando, al Plan Conintes, un dique que no puede atajar las aguas salidas de madre pero que representa el único dique.

El descontento general hábilmente canalizado por los agitadores profesionales se desahogó el otro día atacando estaciones ferroviarias y destruyendo todo lo que le fue posible. En el commentario al asalto a la estación Tapiales encontramos un increíble rasgo de humor que habría envidiado Bernard Shaw. Leemos en "La Nación" del 14 de junio: "Pese a la decidida acción policial no pudo efectuarse detención alguna". Se ve que fue realmente decidida. Y es cosa de preguntarse si los guardianes del orden no están en forma resuelta con los agitadores. Ya los veremos en acciones más decididas. Como la historia se repite, siempre pue de volver a darse el episodio de la toma de la Bastilla.

Esta vez es "La Nación" la que nos suministra las noticias más interesantes. Nos trae una fotografía de los clérigos de 6º y 8º grado de la Escuela Técnica "Tte. Gral. Bartolomé Mitre", de Olivos, en su visita al "gran rotabillito"; como diría un periodista de carreta.

Declara que esos alumnos a quienes acompañan tres típicas representantes de la cultura que deberían tener la decencia de leer "Año X", están disponiéndose a editar un periódico escolar cuya consigna será "Imitar a Moreno".

Así que nuestros niños ya no tienen que imitar a Cristo, Divino Maestro, sino al "fogoso tribuno" que nunca ocupó una tribuna, al padre del periodismo argentino que no fundó "La Gaceta", al editor de "El Contrato Social" de Rousseau que como no participó en las luchas de la independencia, ni contra el invasor, ni tuvo nada que ver con la Revolución de Mayo salvo su actuación jacobina a posteriori a lo mejor podía llegar a creer que una Patria nace, no de la decisión heroica, sino ante escribirán público con la firma de un contrato como los de locación o venta.

"Imitar a Moreno". Si hay en nuestro país dignidad católica, vergüenza blanca, es de esperar un pronuncia-

360 GRADOS

• El general De Gaulle está en presencia de los lógicos resultados de su traición a Occidente y a Francia.

• Esperaba que las negociaciones tuvieran un "final feliz".

• Pensaba en un romance franco-musulmán, a la sombra de las palmeras del oasis.

• Creía que al clavar una puñalada por la espalda a los patriotas argelinos, los musulmanes iban a guardar el alfanje.

• Recordaba los antiguos beduinos del desierto y suponía que los modernos beduinos no saben que bajo las arenas hay petróleo y que hay una sed que se apaga con petróleo y no con agua.

• Creía que los musulmanes iban a renunciar a sus tremendas exigencias porque los generales de la resistencia heroica sufren una prisión que los enaltece.

• Estará ahora meditando De Gaulle en las razones del patriótico levantamiento que aplastó con la colaboración de los entregadores de Occidente.

• Parece que no hay acuerdo posible, los musulmanes conocen su fuerza y la debilidad del adversario y cada vez es más insolente su lenguaje, tanto que ni siquiera los incapaces de las definiciones heroicas pudieron soportarlo.

• Por qué no? De Gaulle está inerme ante ellos. Argelia desarmada, ya está prácticamente entregada.

• Acaso el Mediterráneo es el "Mare Nostrum"?

• Acaso muchos franceses como este Barrault que nos visita, no son partidarios de Argelia independiente, no son anticolonialistas?

• El mal viene de lejos. Esa mentalidad de los modernos, desquiciadora, de que los franceses son tan culpables, ese ideario de la revolución de la libertad, la igualdad y la fraternidad condujo necesariamente a estos planteos finales en que se está jugando no sólo el destino de Argelia sino el de Francia.

• Si se agrega el lema revolucionario cuyo símbolo es el gorro frigio las formas extremas de un pensamiento, de una literatura, de un teatro nihilista que han acabado por destruir todas las estructuras jerárquicas y precipitar la sociedad a un caos moral inigualado, no puede sorprender lo que está pasando con Argelia. Los árabes invadieron España y la razón hay que buscarla en "el extremado afeminamiento de los principes visigóticos".

Al mando de los terribles almorrávidos llegó un santo: Yuçuf.

Ahora que Francia no quiso oír el llamado de Psichari, ahora que la dirige un De Gaulle (por qué no van a aprovechar los musulmanes la decadencia moral de Francia si oponen a los existencialistas de los cafés de París, sus patriotas y hasta sus santones?)

• Hay una Francia sufriente que padece martirio, hay una reacción intelectual y moral de los más elevados quillates y tal vez la única esperanza sea que la reacción se produzca, avasalladora, en medio de esta derrota y de esta vergüenza.

• España pudo oponer el Cid a Yuçuf... Francia todavía está a tiempo. Puede liquidar al traidor De Gaulle y convertir en lugar de peregrinación nacional a la isla de Yeu. Ese es el camino de la restauración. De nuevo será: la espada o el alfanje; la medialuna con la hoz y el martillo o la Cruz...

• Portugal es actualmente un bastión contra el comunismo. Por eso, sigue defendiendo a Angola.

• El órgano católico "O SÉCULO" dice: "Al hacerlo defendemos también al mundo occidental, inclusive a los Estados Unidos, lo entienda o no el presidente Kennedy".

• El presidente Kennedy no lo entiende pero el Pentágono, según creemos, sí lo entiende.

• Llegará el momento en que tendrá que hacérselo entender con aquello de "a buen entendedor pocas palabras bastan". Y si aún así no entiende tendrá que mandarlo a un campo de deportes porque la política internacional exige cada vez más gente que entienda y la seguridad nacional lo exige más todavía.

• ¡Cuáles son los resultados de la gira político-social de Kennedy? Parece que ninguno. Kruschev se limitó al parecer a decir que a algunos le gustan los hombres altos y a otros los hombres bajos.

La decadencia de Occidente es cada vez más visible.

Crónica del ghetto

• La cartelera cinematográfica nos presenta en estos días dos películas que han causado el profundo regocijo del ghetto: "Eichman, Asesino Número 1" y "Mi Lucha".

• Dicen que pretenden aleccionar a la juventud. Pero es una lección judía (pésimamente judía como la de "Los Diez Mandamientos" y "Ben-Hur") que nuestras católicas autoridades permiten y propician.

• A propósito de cine, ¿habrá algún judío en el Secretariado de Moralidad de la Acción Católica?

• La pregunta tiene sentido si se recuerdan algunos hechos. "La Fuente de la Doncella" —película profundamente cristiana y teológica— fue clasificada "desaconsejable". "El Diario de Ana Frank" y "Las Conspiradoras" tuvieron, en cambio, el honor de figurar con la calificación de "recomendable".

• El Padre Moledo extiende sus infatigables actividades apostólicas. Esta vez no ha sido la televisión ni la radio, sino el mismísimo Rotary Club el campo de sus batallas por la Fe.

• Claro que fue un campo de batalla

muy pacífico y sin olor a pólvora. Y el Padre Moledo no estuvo solo. Lo acompañaron en fraternal idilio —además de un pastor protestante— el rabino Marshall Meyer y el ex-presidente de la Congregación Israelita de la República Argentina, Max Mazar Barnett.

• El Instituto Judío Argentino de Cultura e Información distribuye un folleto titulado "La Iglesia Católica se define". Se trata de un conjunto de documentos "emanados de las más altas jerarquías católicas" que define "la opinión cristiana sobre el antisemitismo".

• El prólogo no tiene desperdicio. "Permítasenos el orgullo de no pedir nada, de endurecer la cerviz...". "...Ahora —¡al fin!— en la batalla y en el martirio nos acompañaron y nos acompañan los valores de un credo que en otras edades no estuvo entre los perseguidos sino entre los perseguidores".

• ¡Se habló alguna vez un lenguaje más insolente, más canallesco, más vil? Los judíos no doblan la cerviz. Pero los cristianos parecen doblegarla cada día más.

Angulos Internos

miento sobre esta ignominia de proponer como paradigma a nuestros hijos una pequeña demasiado humana apartándolos así de la Tradición de la Patria, fundada por la Cruz y la Espada que no puede aceptar otro modelo a quien imitar que al Cristo Nuestro Señor. Y si alguna ejemplaridad Argentina se les debe proponer como digna de ser imitada no puede ser otra que el héroe fundador don José de San Martín.

• Volviendo a la presunta inconstitucionalidad del Plan Conintes, esto es el momento del "piedra libre" para los terroristas.

Sobre todo si pueden cruzar la frontera de Bolivia. El caso Moya, absuelto por los tribunales bolivianos, es un seguro estímulo para los que están tramando actos de sabotaje que indudablemente son más eficaces al lograr sembrar la muerte.

Se habla de depósitos de armas y secretos gabinetes donde se preparan explosivos. Esto ya no es un secreto nadie lo ignora y menos que nadie las autoridades.

Es pues el momento adecuado para liquidar la única resistencia, débil pero resistencia al fin que se había logrado oponer al terrorismo: el Plan Conintes.

Que las autoridades lo consentan no nos asombra. Hay un plan que viene cumpliendo inexorablemente.

Pero que lo consentan las Fuerzas Armadas si nos asombra. ¿Están ablandadas; tan ciegas; tan entregadas? ¡No queda un solo Alcalde fuera así, Castro tiene más razón que la que él mismo cree; no necesita como dijo, "exportar la revolución porque el germen existe en cada uno de los países coloniales".

• Hemos soportado una terrible ola de frío.

En el país hay muchísima gente sin vivienda, sin pan, sin abrigo.

El desgobierno no se preocupa para nada de la justicia distributiva. Menos todavía puede saber el improvisado "príncipe cristiano" de esa fústida y nerosa que abunda. Que vuestra justicia abunde más que la de los escribes y la de los fariseos.

En el número anterior hemos hablado del fariseísmo político.

Y a nosotros nos parece el improvisado "príncipe cristiano", un fariseo que se aprovecha de todo: de la cobardía, aburguesamiento de los que están obligados a desenmascararlo, de la estupidez, del espíritu de acomodo, del Patronato.

Y todos se tapan los oídos para no escuchar "la voz que clama en el desierto".

¿Será BOLIVIA
la Segunda
República Socialista
de América?

COBARDE ACUSACION

EL COMBATE ha sido acusado de racista y de fascista. No nos asombraría. En estos tiempos de extrema indigencia moral, toda definición energética y decidida está expuesta a la babosa calumnia de los timoratos y de los cobardes.

Llaman racismo a nuestra posición clara y definida frente al problema judío.

Llaman fascismo y nazismo a la limpidez de nuestra Doctrina Católica y Nacionalista.

No nos asombra, repetimos. Ni nos asusta. Vamos a disipar esta especie. Aunque no abrigamos la menor esperanza de ser atendidos y escuchados por nuestros acusadores. Pero el servicio de la Verdad es empresa que nos apasiona.

Por razones de espacio sólo nos ocuparemos hoy del problema racista. Dejamos para otro número lo concerniente al Fascismo.

Por racismo se entiende el odio y la persecución de razas cualesquier que ellas sean. Pero la etiqueta de racista que se nos adjudica es sinónimo de antisemitismo, de querer la persecución criminal de la raza judía.

En nuestro editorial del 6 de octubre de 1960 (Nº 89) decímos categóricamente: "El Nacionalismo no es ni puede ser racista, ni menos antisemita, porque es católico". Y por este espíritu católico que alienta nuestra militancia política acatamos y reconocemos las disposiciones de la Iglesia en esta materia contenidas en el Decreto del Santo Oficio del 25 de marzo de 1928.

Pero debemos hacer algunas aclaraciones respecto de la cuestión judía.

Es innegable que el pueblo judío fue escogido y preferido por Dios para cumplir una misión augusta: ser el receptor de Cristo; el pueblo que lleva a todo el mundo la "buena nueva" de la Redención. Pero la mayor parte de los judíos rechazaron a Cristo y después de cometer el pecado más horrendo de toda la Historia, se convirtieron en los enemigos permanentes del Hijo de Dios y de su Iglesia. Más claramente: como consecuencia del rechazo dejaron de ser hijos de Dios para ser hijos de Satanás. "Vosotros sois hijos del diablo y queréis cumplir los deseos de vuestro padre que fue homicida desde el principio" (San Juan, VIII, 44).

Judaísmo es así el enemigo inconfundible, teológico, del Catolicismo; su misión es la de perseguir a la Iglesia todo lo que lleva el nombre de Cristo.

Por aquello de que la corrupción de las mayorías lo peor, el pueblo judío continúa en renegado teológico, en hijo de Satanás, es el foco irradiador de todo mal que se extiende por el mundo. Tal como se lo ordena el Talmud judío a corromper, debilitar y esterilizar a todos los no judíos, a los que han asumido en los planes

CASILLA U.R.S.S. DE AMERICA

La entrega del patrimonio nacional a la especulación desenfrenada por parte de las concesiones legales.

Algunas consideraciones, permiten comprobar que la defensa de la Democracia y de la Libertad que se hace en las repúblicas latinas americanas, no es lo suficiente adecuado para prevenir la muerte total de la Civilización Cristiana, cultura del comunismo y sus ideologías.

Por el contrario, el régimen de la democracia y de la libertad surgido de la unión con la Cristiandad —Reforma protestante y Revolución Francesa—

(Véase de la pág. 2)

sa, es la pendiente segura que nos precipita, quieras que no, hacia el Terror Comunista.

Tenemos el deber de repetir con Mau-rras: la democracia es el mal. La democracia es la muerte.

Y agregamos por nuestra parte: la democracia liberal y jacobina es el enemigo público número uno, el primero que debemos vencer si queremos oponernos realmente al Comunismo.

La democracia nos lleva vertiginosamente hacia la URSS de América.

Tan sólo una reacción católica y militar, heroica y extrema con la ayuda de Dios, puede impedirlo.

Noticiero Colonial

LA ACCIÓN NATIVA PARA LA LIQUIDACIÓN DE LA PATRIA

El plan para suprimir el déficit de los FF.CC. es magnífico, magnífico y simple; empieza con una publicidad diaria en la prensa "seria" a manera de soborno, que dice más o menos así: "Viaje o no viaje en tren los FF.CC. le cuestan a Vd. \$ 1.000 diarios", y culmina con el levantamiento de vías hasta completar los cuatro o cinco mil kilómetros proyectados.

Naturalmente que disminuyendo el kilometraje de vías férreas se va a disminuir el déficit; más aun creemos que si se eliminara todo el sistema ferroviario aquél desaparecería por completo. ¿Cómo no se les ocurrió a los genios esta idea? Es una solución rápida, como si le cortaran la cabeza al que tiene déficit alimenticio. Y de paso podrían eliminarse los subtes y todos los transportes de Buenos Aires, con lo cual se habría avanzado mucho más en este de eliminar el déficit presupuestario.

¡Por qué en tren? No, en tren no, que es caro. ¡En plan de economía no se

EL COMBATE DE LOS POZOS
No es el histórico hecho de armas donde el coraje criollo estampó con sangre una rúbrica de gloria en las aguas del Plata.

Ni Brown ni los bravos que lo secundaron viven en la mente de los argentinos de hoy. Se trata en este caso de una escaramuza de la "batalla" del petróleo que libra el Dr. Frondizi, y en esta contienda no es cuestión de enfrentarse con nadie ni de derramar sangre; aquí sólo es necesario entenderse con alguien y en cuanto al derrame sólo es de dólares.

Concretamente se trata de la adjudicación por un plazo de 40 años, de aproximadamente sesenta y seis mil hectáreas en Tucumán, Santiago del Estero y Santa Fe a las empresas Ohio Oil Co. y Continental Oil Co., a los efectos de la exploración y explotación petrolifera.

Evidentemente es un combate de pozos como si fuera de gusanos.

AÑATUYA

Comicios en Añatuya. Triunfo total del integracionismo. Un hito más en el camino de la revolución comunista.

Toda la ralea de la antipatria —Peronismo, Socialismo, Masonería— unida en la vieja táctica del Frente Popular.

En tanto el marxismo se apresta a incendiar al país de un extremo a otro, los defensores duermen. Un sueño pesado del que sólo despertarán cuando el enemigo los ponga frente al paredón.

Sueño. Chatura del alma y de la mente. Cobardía. Pusilanimidad. Hasta cuándo?

La lección de Añatuya es brutalmente significativa.

Todo el poder a las izquierdas. Izquierda, nada más que izquierda.

Y nosotros impotentes mientras nos roban la Patria, palmo a palmo.

Hoy como nunca queremos ser un grito de Fe, de Afirmación y de Coraje.

Un rojo federal vivo y perenne, contra el rojo de la barbarie invasora.

UN HOMENAJE CABAL

Todo el mundo está movilizado en los homenajes a Sarmiento pero ninguno más adecuado que el realizado el 24 de mayo ppdo. por la Gran Logia de Libres y Aceptados Masones, durante el cual usó de la palabra el agregado cultural de los EE.UU., profesor Frank A. Magary, previa ejecución del Himno Nacional y la marcha de la Masonería.

Sarmiento fue gran maestro de la masonería argentina y fiel servidor de sus fines, y quiso hacer de nuestra patria, a contramano de la historia, una réplica o un feudo de los yanquis. Bien está pues este homenaje; más todavía es el único que debió haberse realizado. Suprimiendo el Himno Nacional y aggrandando el yanqui hubiera estado perfecto.

Combate

Reg. Prop. Intelectual N° 677.647

Aparece cada 3 semanas

ALBERTO R. TORRE

Director

El ejemplar \$ 3

Suscripción anual \$ 60

CASILLA CORREO 1812, B.A.

TARIFA REDUCIDA Concesión N° 5522	(CENTAVOS)	ARGENTINA	CORTE
FRANQUEO PAGADO Concesión 6090			